

Los vecinos de Nueva Fraternidad critican la "mala gestión" de la asociación de vecinos

25/01/2019



Los vecinos del barrio **Nueva Fraternidad** han mostrado su **malestar por la "mala gestión" que sufre el local de la asociación de vecinos** ubicado en el parque del barrio. Lamentan que el local lleva más de año y medio sin calefacción ni aire acondicionado. Otra de las quejas de los vecinos es que no les dejan entrar para realizar juegos de mesa, "argumentando los responsables del local que hacen mucho ruido" y denuncian un **trato "discriminatorio según afinidad y amistad con las**

personas que componen el actual equipo gestor, según manifiestan abiertamente varios vecinos, que ha sido elegido a dedo por el equipo anterior", así se lo comunicaron a **Somos Elda**, partido que se ha reunido con los vecinos para escuchar sus quejas. También solicitan carteles que recuerden a los dueños de mascotas la obligación de recoger sus excrementos y que la asociación de vecinos abra por la tarde porque no cuentan con un conserje.